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Quer gedacht…
Endlich:  Krankenhäuser  und  Heime  sind  jetzt  in  Deutschland  gesetzlich

verpflichtet – wenn möglich – ihre Patient*innen von den Beatmungsgeräten zu
entwöhnen, sonst drohen finanzielle Verluste. Laut Gesundheitsministerium ist
dies bei zwei Drittel (!) der künstlich beatmeten Personen möglich.
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